



# CUBA, LA RESISTANCE NE SERA JAMAIS VAINCUE !



Après plus de six décennies de blocus terroriste et d'agressions de toutes sortes contre le peuple de Cuba et sa Révolution, Donald Trump vient de signer jeudi dernier un nouveau décret qui veut punir tout pays qui fournit du pétrole à Cuba. En invoquant une « menace inhabituelle et extraordinaire pour la sécurité nationale et la politique étrangère des États-Unis » ainsi qu'en déclarant une « urgence nationale », l'impérialisme états-unien cherche à intensifier sa guerre économique contre la plus grande île des Antilles.

**Mais de quelle menace parlent-ils ?** Cette position, de la part de la première puissance impérialiste mondiale ayant mené près de 500 interventions étrangères dont un tiers depuis la fin de la guerre froide, massacrant des dizaines de millions de personnes dans le monde, ayant fourni plus de 31 milliards de dollars d'aide militaire à l'état colonial d'Israël ces deux dernières années (159 milliards depuis la fondation de l'état colonial en 1948) et qui a recours à l'assassinat de sang-froid de ses propres citoyens (les agents de l'immigration fédérale des USA, véritable milice de l'Empire, sont désormais responsables de 67% des homicides dans une ville comme Minneapolis cette année) n'a rien de surprenant.

Et pour cause, l'impérialisme représente la véritable menace pour les peuples du monde en poursuivant l'expansion de la guerre et du pillage dans le seul but de sauver l'ordre mondial basé sur l'hégémonie occidentale.

Cuba a démontré au monde entier ces 67 dernières années que l'humanité est capable de bâtir une société plus juste qui place la dignité et la souveraineté populaire au cœur de ses préoccupations. Malgré un blocus génocidaire imposé par les USA depuis plus de 60 ans, Cuba reste un phare d'espoir et d'inspiration à l'échelle Internationale.

En garantissant l'accès gratuit et universel aux soins de santé et à l'éducation, affichant une espérance de vie supérieure à celle des Etats-Unis, réduisant la mortalité infantile et éradiquant la malnutrition chez les enfants, présentant un des taux d'accès au logement et de participation politique des femmes les plus élevés au monde, bâtissant une société fondée sur la paix et la recherche constante du bien-être humain.

Depuis sa première brigade médicale en Algérie en 1963, Cuba a partagé sa solidarité internationaliste avec le monde entier en envoyant plus de **600 000** professionnels de santé dans plus de 160 pays. C'est pourquoi Cuba est un exemple de paix et d'humanité face au déclin de l'Empire !

Donald Trump entend désormais ordonner aux pays qui commercent souverainement avec Cuba de cesser ces échanges, sous peine d'imposer des droits de douane sur leurs exportations. A Gaza, les impérialistes bombardent, à Cuba l'impérialisme et ses plans exterminateurs veulent provoquer la faim et le désespoir. Ne les laissons pas asphyxier Cuba !

La Centrale des Travailleurs de Cuba (CTC) a déclaré vendredi :

*« C'est pourquoi nous appelons les gouvernements, les parlements, les syndicats et les organisations solidaires de Cuba ; Aux citoyens honnêtes du monde entier qui s'opposent au caractère fasciste, criminel et génocidaire de l'administration états-unienne actuelle d'élèver la voix pour protester, dans toutes les tribunes possibles, et condamner cette mesure, aussi arbitraire qu'immorale. »*

**La CGT FTDNEEA appelle l'ensemble des organisations de la CGT à répondre à cet appel des Travailleurs cubains et à mettre la solidarité internationale avec Cuba en pratique pour obtenir:**

- l'annulation immédiate de ce nouveau décret présidentiel
- la levée totale du blocus économique
- le retrait de Cuba de la liste illégale des « États soutenant le terrorisme ».

Paris, le 2 février 2026